Suppengemüseverkauf am Elternsprechtag



Bereits im Herbst hatten die SchülerInnen schon fleißig das Suppengemüse vorbereitet und in mitgebrachte Gläser gefüllt. Die Werklehrerin, Frau Regina Wöhrer, verzierte die Gläser mit den Kindern im Werkunterricht.

Am Elternsprechtag wurden dann diese gegen freiwillige Spenden den Eltern angeboten. Erfreulicherweise durften wir uns über 145€ freuen.

Herzlichen Dank für Eure großzügige Spende.

Mit diesem Geld konnten 12 Mini – Handtischtennisplatten für die bewegte Pause finanziert werden. Der Opa von Adrian Radinger, Felix Gumpenberger, hat diese nach einem Original, das wir angekauft haben, zum Materialkostenpreis (1/4 des angekauften Exemplars) angefertigt.

Ganz herzlichen Dank für diese großartige Unterstützung unserer Schule.

